

Der Ausschussvorsitzende begrüßte Herrn Chris Hohm und Herrn Jean Paul vom Verein Freie Netzwerker aus Hennef.

SkB Ralfs erläuterte die Entstehungsgeschichte des Antrages. Er verdeutlichte, dass nicht geplant sei, in allen Liegenschaften des Kreises Freifunk zu ermöglichen, sondern nur dort, wo es sinnvoll und machbar sei. Damit wäre dann auch ein viel geringerer Kostenrahmen gegeben.

Abg. Josten-Schneider wies darauf hin, dass nach neuester Rechtslage die Störerhaftung entfallt, welches eine Umsetzung erleichtert.

Herr Hohm, Herr Paul, Abg. Josten-Schneider, Abg. Becker, SkB Weiler und Abg. Gräf erörterten die technische und praktische Ausgestaltung eines Freifunknetzes.

Oberamtsrat Feldschow und Herr Dani sagten zu, gemeinsam mit den Freifunkern bis Ende des Jahres ein stufenweise umsetzbares Konzept zu erarbeiten und erste Maßnahmen umzusetzen.

Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: